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1 августа - День железнодорожника
БОЛЬШОЕ ЗНАЧЕНИЕ «Лесовозный» име-

ет и для жителей села Ильинка. Пригородный 
электропоезд - один из дешевых видов транспор-
та, которым особенно охотно пользуются те, кто 
работает в Улан-Удэ. Но с недавних пор ильин-
цы стали испытывать некоторые неудобства при 
пользовании железнодорожным транспортом. На 
станции «Лесовозный» не всегда можно приобре-
сти билеты на электричку.

Как пояснил корреспонденту исполняющий обя-
занности начальника станции Андрей Викторович 
Климов, дежурный по станции ответственно от-
носится к своим обязанностям. Объявление при-
бытия и отправления поезда – это, прежде всего, 
обеспечение безопасности пассажиров. Казалось 
бы, дежурная фраза: «Будьте осторожны, на пер-
вый путь прибывает поезд, следующий…», но она 
заставляет ожидающих поезд быть более внима-
тельными и осторожными. 

Что касается продажи билетов, то, действи-
тельно, после реформирования железной дороги, 
которое не обошло стороной и станцию «Лесовоз-
ный» (результатом чего стало объединение по-
следней со станцией «Таловка»), их в выходные 
дни можно приобрести только на станции «Талов-

ка». В целом же коллектив станции добросовест-
но выполняет возложенные на него обязанности.

Дежурным по станции в тот день была Свет-
лана Анатольевна Иванова. Надо отметить, что 
опыт ей не занимать. На железной дороге она 
работает с 1982 г., была начальником станции с 
1993 года, и только в прошлом году, в процессе 
реформирования железной дороги, передала ру-
ководящие полномочия. А в 2012-ом она отметит 
юбилей – 30 лет работы на железной дороге. 

В преддверии праздника Светлана Анатольев-
на поздравила коллег с Днем железнодорожника, 
пожелала безаварийной работы, счастья и здоро-
вья. Она также отметила, что сегодня в отрасль 
приходит молодая и достойная смена. К её сло-
вам присоединился и А.В. Климов.

Петр КАЗЬМИН, 
фото автора.  

«На  дальней  станции  сойду…»
Словами известной песни хотелось бы на-

чать этот материал в преддверии  дня желез-
нодорожника. Станция «Лесовозный» - одна из 
многих на Транссибирской магистрали, обе-
спечивающих беспрепятственное прохожде-
ние грузовых и пассажирских составов.

Отсюда же отправляется и продукция «Бай-
кальской лесной компании», которая уходит в 
Египет, Германию, Англию и т.д. В среднем в 
месяц компания отгружает 15 вагонов.

ПОДДЕРЖИВАЕТ и центр за-
нятости населения, оплачивая 
общественные работы, в том 
числе и те, которые проводятся 
на территории завода. В целом 
на общественных работах за-
действовано порядка 50 чело-
век, так что необходимости в 
сокращении рабочих нет.

Сейчас основная задача пе-
ред руководством завода - фор-

мирование пакета заказов на 
оставшиеся полгода и на 2011 
год. Будут заказы (а они, в свя-
зи с  улучшением положения в 
экономике республики должны 
быть, считает Иван Константи-
нович), будет работать завод, 
будут и отчисления в бюджеты 
всех уровней. Да и сегодня дол-
гов у завода нет.                     

Завод ЖБК полугодие 
закончил без долгов

Об этом сообщил его директор Иван Константинович ДРОЗДОВ. 
В летнее время, с оживлением строительной отрасли, появились 
и заказы на железобетонные изделия. Сегодня коллектив, а он, 
невзирая на кризис, работает практически в прежнем составе 
(140 человек), проводит профилактические работы на заводе: 
чистят и красят фермы, ремонтируют оборудование.

В ДЕНЬ ПРИЕЗДА корреспон-
дента она принимала посетителей, 
как, впрочем, и в любой другой 
день. 

- Люди обращаются с разными 
вопросами, - говорит Елена Ана-
тольевна. - Молодым семьям надо 
выделить земельный участок под 
жилищное строительство, кто-то 
проживает в ветхом жилье. К сожа-
лению, не только выделить новое 
жилье, но и помочь с ремонтом у 
нас нет возможности. Полномо-
чий по 131-му закону у поселения 

много, но финансово мы слабо 
подкреплены. Деньги выделяются 
на самые необходимые нужды, а 
свои средства поступают только 
от налогов с доходов физических 
лиц, транспортного и земельного 
налогов. 

Ранее Елена Анатольевна рабо-
тала в отделе соцзащиты Баунтов-
ского района, в котором добывают-
ся золото и нефрит, естественно, 
там поселениям решать насущные 
вопросы немного полегче. Но, тем 
не менее, и.о. главы поселения 

старается, по мере возможности, 
решать неотложные нужды талов-
чан. 

В октябре в Таловском поселе-
нии состоятся досрочные выборы 
главы, подготовка к которым уже 
началась. Будет ли нынешний ис-
полняющий обязанности главы вы-
двигать свою кандидатуру, трудно 
сказать. 

Но ясно одно: таловчане от кан-
дидатов ждут не пустых обещаний, 
а реальных дел.

Пётр КАЗЬМИН.

ВЕСТИ ИЗ 
ТАЛОВКИ

Поселение 
в преддверии 

выборов 
главы

Елена Анатольевна БАТУРОВА, 
исполняющая обязанности гла-
вы поселения, в этой должности 
недавно, всего три месяца. Она 
вступила в эту хлопотную долж-
ность после отставки главы по-
селения Натальи Владимировны 
Пешковой, будучи её заместите-
лем.

Рабочий визит в Прибайкалье 
главного федерального  инспектора 
по Республике Бурятия 

22 июля в Прибайкалье с рабочим визитом побывал главный 
федеральный инспектор по Республике Бурятия Сергей Пав-
лович Шилин. Он провел совещание с руководителями феде-
ральных и районных служб.

ГЛАВА РАЙОНА С.А. Семенов про-
информировал о положении дел в 
Прибайкалье, и при этом озвучил, 
что налогооблагаемая база в райо-
не увеличилась за счет предприятий, 
строящих дорогу и объекты особой 
экономической зоны. К сожалению, 
поступления в консолидированный 
бюджет района увеличились незначи-
тельно. На 20 июля на строительстве 
объектов ОАО «ОЭЗ» было освоено 
800 миллионов рублей федеральных 
средств, а в районный бюджет посту-
пило всего 600 тысяч рублей. В связи 
с этим создана межведомственная 
комиссия, которая вплотную занима-
ется с подрядчиками, чтобы как можно 
быстрее навести порядок в налоговой 
дисциплине. 

Также глава отметил, что сегодня 
предприятия жилищно-коммунального 
хозяйства завершают подготовку объ-
ектов теплоснабжения к предстоя-
щему отопительному сезону. Всего 
предприятий ЖКХ в районе четыре, 
и наиболее успешно из них работает 
ООО «Перспектива», возглавляемая 

В.Ф. Савельевым, которая обслужи-
вает Мостовку и Таловку. По итогам 
минувшего года предприятие срабо-
тало с прибылью. Надо отметить, что 
предприятия ЖКХ, из-за суровой и 
продолжительной зимы, допустили 
значительный перерасход  топлива 
и электроэнергии, который составил 
6 миллионов рублей. И компенсация, 
обещанная правительством, была бы 
кстати для закупки угля. В противном 
случае району придется оформлять 
кредит, чтобы не остаться зимой то-
плива.

В этом году предстоит провести юби-
лейные торжества в связи с 70-летием 
района, перепись населения и досроч-
ные выборы в Таловском поселении в 
связи с отставкой по состоянию здоро-
вья прежнего главы Н.В. Пешковой.

По всем этим вопросам также состо-
ялся предметный разговор. По оконча-
нии совещания главный федеральный 
инспектор провел прием граждан.

Пётр КАЗЬМИН, 
фото Надежды АНДРИЕВСКОЙ.

ЛУЧШИЕ 
В СИБИРИ

В нынешнем году, богатом на 
спортивные мероприятия, от-
деление Пенсионного фонда по 
Республике Бурятия впервые 
приняло участие в спартакиаде 
работников отделений Пенсион-
ного фонда по Сибирскому Феде-
ральному округу, проходившей 
в Алтайском крае, неподалеку от 
города Бийск. В команду Отделе-
ния ПФР по Республике Бурятия 
вошли представители г. Улан-Удэ, 
Селенгинского, Джидинского рай-
онов. От Прибайкальского райо-
на честь республики защищал 
наш земляк Виктор ГОЛОВКО.

ПРОГРАММА СОРЕВНОВАНИЙ 
для участников была довольно на-
сыщенной.  Волейбол, прыжки в дли-
ну, эстафета, мини-футбол, перетя-
гивание каната, - и в каждом виде 
наши земляки занимали достойные 
призовые места. Так, в соревнова-
ниях по прыжкам в длину, эстафете 
и футболу нашим спортсменам не 
было равных и на пьедестале они 
были первыми. В жесткой борьбе 
на волейбольной площадке мы ста-
ли третьими. И только в перетяги-
вании каната вышли за призовую 
тройку, став четвертыми. Но даже 
этот результат уже не оставил со-
перникам шанса на победу. В итоге 
Отделение Пенсионного фонда по 
Республике Бурятия заняло первое 
общекомандное место. Помимо 
спортивной программы для наших 
спортсменов были проведены экс-
курсии по курортам Белокуриха, 
Сибирь и Катунь, а также городу 
Барнаул. 

Мы от всей души поздравляем на-
ших ребят с таким замечательным 
дебютом и желаем и в дальнейшем 
не сдавать позиций.

Екатерина ГОЛОВКО. 


